

Seratus Rumah Disapu Puting Beliung

BPBD Siapkan Dana Stimulan

KARAWANG, RAKA-Karawang merupakan salah satu daerah rawan bencana, selain banjir bencana yang terjadi adalah puting beliung. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Karawang mencatat, sampai saat ini ada 100 rumah terdampak dari

sejumlah kejadian angin puting beliung akhir-akhir ini di berbagai daerah.

Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Kabupaten Karawang, H. Yasin Nasrudin menyebutkan, wilayah yang kerap terdampak bencana tersebut di beberapa wilayah yakni, Tempuran, Lemahabang,

Batujaya, Tirtajaya, Telukjambe, Ciampel. "Jadi angin puting beliung ini sudah banyak sekali dan dari pendataan terakhir sudah ada sekitar 100 lebih rumah yang terkena puting beliung," katanya, Jumat (21/1).

Diteruskannya, pihaknya kini memverifikasi rumah-rumah yang terdampak dan akan memberikan bantuan berupa dana stimulan. "Alhamdulillah sudah kita



Dari pendataan terakhir sudah ada sekitar 100 lebih rumah yang terkena puting beliung."

KALAK BPBD
KABUPATEN KARAWANG H.
YASIN NASRUDIN

bantu dan kita rencana sedang memverifikasi untuk mengajukan bantuan dana stimulan bagi mereka rumahnya rusak berat, rusak sedang dan rusak ringan," paparnya.

Besaran nominal dari dana stimulan tersebut, lanjut H. Yasin, untuk rusak ringan sebesar Rp 1.500.000, rusak sedang Rp 2.500.000, dan rusak berat Rp 3.500.000, dengan

cara ditransfer ke rekening pemilik rumah yang terdampak.

Sebelumnya, Pusdalops BPBD Karawang Irawan mencatat, pada hari Kamis (20/1) terdapat dua rumah warga di dua kecamatan yang roboh akibat angin kencang. Adapun korban yang terdampak sebanyak tujuh jiwa dari dua keluarga. "Sejak hari Selasa selalu ada laporan

rumah roboh, tadi hari Kamis juga ada dua laporan rumah roboh," katanya.

Lebih lanjut Irawan menjelaskan, rumah roboh ini terdapat di Kecamatan Rengasdengklok dan Tirtajaya. Dia mencatat kerugian dari dua rumah roboh tersebut ditaksir sebesar Rp65 juta. "Sementara korban terdampak mengungsi di rumah saudaranya," ujarnya. **(dis/mra)**